Bundesrat

Drucksache 636/10

12.10.10

K - Wi

Vorschlag an den Bundesrat

Benennung eines Mitglieds des Verwaltungsrates der Filmförderungsanstalt

Ministerpräsidentin des Landes Nordrhein-Westfalen Düsseldorf, den 8. Oktober 2010

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Bürgermeister
Jens Böhrnsen
Präsident des Senats der
Freien Hansestadt Bremen

Sehr geehrter Herr Präsident,

die frühere Benennung von Herrn Minister a.D. Andreas Krautscheid als Mitglied des Verwaltungsrates der Filmförderungsanstalt beruhte ersichtlich auf seiner damaligen Funktion in der Landesregierung Nordrhein-Westfalen. Inzwischen ist die Grundlage für diese Benennung entfallen.

Namens der Landesregierung Nordrhein-Westfalen möchte ich dem Bundesrat daher vorschlagen, gemäß § 6 Absatz 1 Nummer 2 und dem Absatz 2 des Filmförderungsgesetzes

Herrn Marc Jan Eumann Staatssekretär bei der Ministerin für Bundesangelegenheiten, Europa und Medien des Landes Nordrhein-Westfalen anstelle von Herrn Minister a.D. Andreas Krautscheid als Mitglied des Verwaltungsrates der Filmförderungsanstalt für den Rest der laufenden Amtszeit des Gremiums zu benennen.

Mit freundlichen Grüßen Hannelore Kraft